

KIM

Polres Pacitan dan KPU Lakukan Pengecekan Kesiapan Logistik Pilkada 2024 Jelang Coblosan

Achmad Sarjono - PACITAN.KIM.WEB.ID

Nov 13, 2024 - 07:47



PACITAN - Menjelang tahapan pencoblosan Pemilihan Kepala Daerah pada Pilkada 2024, Polres Pacitan Polda Jawa Timur (Jatim) melakukan pengecekan terhadap kesiapan pengelolaan logistik pemilu yang dikelola oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) Pacitan.

Pengecekan ini dilakukan di gudang logistik KPU, tepatnya di Gudang Bulog Kecamatan Pacitan, Senin (12/11/2024) siang.

Kapolres Pacitan, AKBP Agung Nugroho, menyampaikan bahwa persiapan pengelolaan logistik di KPU Pacitan telah mencapai sekitar 90 persen.

"Kemarin kami melakukan pengecekan untuk memastikan segala sesuatunya berjalan dengan lancar dan tepat waktu," ujar AKBP Agung, Selasa (13/11).

Diharapkan seluruh logistik Pilkada 2024 sudah siap dan tidak ada kendala dalam proses distribusinya.

Selain petugas dari Polres Pacitan Polda Jatim dan KPU Pacitan, pengecekan ini juga dilakukan bersama beberapa instansi terkait.

Mereka memeriksa kesiapan berbagai perlengkapan, seperti kotak suara, surat suara, dan perlengkapan lainnya yang akan digunakan pada hari pemungutan suara nanti.

Kapolres Pacitan Polda Jatim ini juga menekankan pentingnya koordinasi antara pihak kepolisian, KPU, dan instansi terkait guna menjamin kelancaran proses pemilu.

"Kami akan terus melakukan pengawasan dan koordinasi untuk menjaga keamanan dan kelancaran jalannya Pilkada 2024," ujarnya menambahkan.

Di sisi lain, Ketua KPU Pacitan, Aswika Budhi Arfandy, menjelaskan bahwa distribusi logistik untuk pemungutan suara akan dimulai pada 23 November mendatang.

Pihaknya akan memaksimalkan pengamanan selama proses distribusi, terutama karena Kabupaten Pacitan sudah mulai memasuki musim hujan.

"Jadi untuk logistik yang akan didistribusikan nanti, kita akan masukkan plastik terlebih dahulu, kemudian kotaknya juga kita lapiasi dengan plastik supaya logistik tidak rusak," kata Aswika.

Selain itu, Aswika memastikan bahwa dari total 1.004 Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di seluruh wilayah Pacitan, secara geografis semuanya masih bisa dijangkau oleh kendaraan.

"Dengan kondisi tersebut, kami yakin distribusi logistik Pemilu 2024 di Pacitan tidak akan terhambat oleh faktor jarak atau kondisi medan," pungkasnya. (*)